Resolución de la 2ª Conferencia Mundial de la ICOR

Sobre el Irán

El régimen de la República Islámica de Irán, como régimen opresor en servicio del capitalismo, viola brutalmente los derechos de los obreros, mujeres, maestros, estudiantes, emfermeras, etnias y minorías religiosas.

En su lucha por reconquistar sus derechos violados, entre otros el derecho a fundar sindicatos obreros independientes, los valientes obreros del Irán fueron detenidos, torturados y encarcelados. A raíz de eso han sufrido muy graves daños corporales y sus familias están sufriendo una pobreza sin precedentes.

La ICOR expresa en su 2ª Conferencia Mundial su simpatía y su solidaridad con la lucha de todas las masas oprimidas y explotadas en el Irán y exige la libertad incondicional de los obreros detenidos y de todos los demás presos políticos.